






Prefeitura de 
SOROCABA 

Gabinete da Prefeita 

GP-RIM- 064212020 

Sorocaba, 5 de junho de 2020 

Senhor Presidente, 

semetoodeGestão dministrativa 

Em atenção ao requerimento n° 0567/2020, de autoria da nobre vereadora 
Cintia de Almeida e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre a 
manutenção e limpeza de toda extensão da via publica - Rua Moacyr Figueira, Vila Carvalho, 
informamos a Vossa Excelência com os esclarecimentos da Secretaria de Segurança Urbana - 
SESU que a linha férrea é área pública da União, cedida à empresa privada por meio de 
instrumento legal próprio, tornando-se ela responsável pela sua manutenção. 

A administração pública, enquanto Prefeitura Municipal de Sorocaba, não 
detém de competência para efetuar a limpeza já que é responsabilidade do particular, restando 
apenas as ações fiscalizatórias para imputar a responsabilidade de fazer do responsável legal pela 
área. 

Informamos também que anualmente são realizadas vistorias em toda a linha 
férrea, e quando encontrado em desacordo coma legislação são emitidos autos de infração e sua 
reincidência, caso necessário. 

Neste ano já foram providenciadas 10 multas a empresa responsável pela 
manutenção das linhas férreas que estão em prazo para atendimento. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 
elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

• 	MA 
cretário d 
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iCIO TAVARES DA MOTA 
Relaçõe Institucionais e Metropcanas 
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Excelentíssimo Seo.r 
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DINI 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 


